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A RG O L AS

Es ta ç ã o
abandonada
A antiga Estação
Leopoldina, em
Argolas, foi tombada
como patrimônio
Ferroviário, e abrigará
um Centro Cultural

“A antiga estação Leopol-
dina situada no bairro
Argolas está abandona-

da. O prédio com uma arquitetu-
ra que deveria ser preservada es-
tá em condições lastimáveis”, de-
nuncia o motoboy Wellington
Amaral, que mora no bairro San-
ta Martha, em Vitória.

Segundo ele, o revestimento
externo do prédio está caindo, há
plantas brotando nas paredes –
todas já pichadas – janelas e por-
tas quebradas e lixo por todos os
lados e marquizes com risco de
queda a qualquer momento.

Wellington afirma que o local
vem sendo usado como moradia
por usuários de drogas e mora-
dores de rua.

A POLÍCIA MILITAR informa que rea-
liza patrulhamento diário em todo o
bairro. A população pode ajudar no
combate ao crime acionando imedia-
tamente o Ciodes (190) e denun-
ciando qualquer problema pelo Dis-
que-Denúncia (181).

A Vale informa que a antiga Esta-
ção Leopoldina não pertence nem à
FCA nem à Vale. O órgão responsável
é o Instituto do Patrimônio Histórico
e Artístico Nacional (IPHAN)

A Secretaria de Cultura, Esporte e
Lazer de Vila Velha informa que após
uma reunião do prefeito de Vila Ve-
lha, Rodney Miranda, com o IPHAN,
foi determinado o início das obras na
Estação Leopoldina, porém elas ain-
da não foram realizadas por conta da
falta de saldo orçamentário.

A prioridade inicial é o escoramen-
to da estrutura e a contenção das in-
f i l t ra ç õ e s .

Após essas obras emergenciais,
um Centro Cultural será implantado
no imóvel.

O IPHAN informa que a antiga es-
tação Leopoldina foi considerada
como relevante para a Memória Fer-
roviária e consta da Lista do Patrimô-

nio Cultural Ferroviário. Em decorrên-
cia desta valoração e do interesse ma-
nifestado pela Prefeitura Municipal de
Vila Velha, o IPHAN-ES solicitou sua
cessão à SPU para celebrar um Termo
de Compromisso com a referida Pre-
feitura para ali instalar um centro cul-
tural com esta função e de, ao mesmo
tempo, ser usado pela comunidade do
seu entorno.

KADIDJA FERNANDES/AT

MATO E LIXO ocupam prédio da antiga estação Leopoldina, em Argolas

JARDIM DA PENHA

Consulta adiada
MARTA BALIANO CARETTA, assistente social

“Desde semana passada estou
com uma consulta agendada no
Centro de Especialidades da
Unimed e, ao chegar, descobri
que o médico foi embora sem me
atender. Cheguei com antece-
dência para a consulta e o médico
foi embora mesmo assim. É um
absurdo! Mesmo sendo remarca-
do é um desrespeito”.

A UNIMED VITÓRIA informa que a
cliente foi atendida nesta terça-feira,
dia 16 e lamenta o ocorrido.

SANTO ANTÔNIO

Poste danificado
HAROLDO PERCULINO PEREIRA, I m p r e ss o r

“Solicito a troca de um poste na
avenida Santo Antônio, em frente
à Emef Alvimar Silva, que está
danificado em virtude da colisão
sofrida por um veículo dias atrás.
Mesmo estando sustentado por
uma peça de madeira, não deixa
de ser um risco de sérios aciden-
tes”.

A EDP ESCELSA informa que o
poste em questão será substituído
ainda na segunda quinzena deste
mês

HAROLDO PERCULINO PEREIRA

ALZIRA RAMOS

Trator em rua
PEDRO MARTINS MAIA, a p o s e n ta d o

“Por que o trator e o rolo com-
pressor da prefeitura só passaram
pela rua A? O restante da rua e as
demais vias do bairro continuam
cheias de buracos e pedindo so-
c o r ro ”.

A PREFEITURA DE CARIACICA informa
que o projeto para drenagem e pavi-
mentação da rua Virgínia Mallini Ra-
mos está sendo licitado. Assim, que o
processo for finalizado a obra será
executada, conforme está previsto em
lei.

SÃO DIOGO

Construção de creche
MEIDA AZEVEDO, dona de casa

“Começaram a construção de
uma creche aqui no bairro, para
atender a demanda local, mas as
obras pararam já há muito tem-
po. Desse jeito no ano que vem a
creche não vai funcionar. Quero
saber quando a obra será reto-
mada”.

A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DA
S E R R A informa que a obra da cre-
che de São Diogo foi retomada e a
previsão de entrega é 2015.

ANTONIO MOREIRA/AT

CRUZEIRO DO SUL

Cama não entregue
LEILA APARECIDA GOMES DE OLIVEIRA, dona
de casa

“Comprei uma cama para meu
filho na Bonato Colchões, no dia 11
de dezembro, com promessa de
que seria entregue no dia seguinte.
Mas, até agora, não entregaram. O
pagamento foi feito à vista. Ligo
para a loja e sempre me dão uma
desculpa diferente”.

A BONATO COLCHÕES informa que a
entrega da cama foi efetuada no últi-
mo dia 16. O atraso ocorreu devido a
contratempos inesperados.

I TA P E M I R I M

Linha muda
JORGE LUIZ HEMERLI, a p o s e n ta d o

“Quero registrar minha insa-
tisfação pelos serviços presta-
dos pela operadora Oi, que não
respeita o usuário. Minha linha
fixa está inoperante desde o dia
21 de novembro, me deixando
também sem o serviço Velox.
Desde o primeiro momento so-
licitei os devidos reparos, tendo
em meu poder 12 protocolos de
atendimento da operadora e
dois da Anatel e nada foi feito
para solucionar o problema. No
dia 28 registrei uma reclama-
ção no Procon, que enviou à
operadora uma ordem para
que os reparos fossem efetua-
dos dentro de 48 horas, poden-
do ser cobrada multa se não
cumprido”

A OI informa que os serviços
prestados ao cliente estão funcio-
nando normalmente.

JARDIM LAGUNA

Obras em praça
IGOR BELÚCIO, p r o f e ss o r

“Quero saber os motivos que
levaram a Prefeitura de Linha-
res a paralisar as obras da praça
no bairro Jardim Laguna. Além
da paralisação das obras, o local
permanece sem nenhum tipo
de atrativo, ficando totalmente
abandonado pela administra-
ção municipal”.

A SECRETARIA DE OBRAS DE LI-
N H A R ES informa que a obra não foi
paralisada, mas teve uma das eta-
pas concluídas de acordo com o
projeto.

A construção do último módulo
da área está em processo de licita-
ção. Esclarece ainda que respei-
tando os prazos legais da licitação,
a previsão é de que as obras sejam
iniciadas no primeiro semestre de
2015.

WILTON JÚNIOR

O que diz o leitor
Wellington dis-
se esperar que
as obras sejam
logo iniciadas e
que o Centro
seja instalado
para atender à
comunidade


